



Maître Fabien Fengne, avocat du MRC, a été arrêté, puis relâché après l'émission Equinoxe Soir de ce 29 mai 2023.

Me Fabien Kengne a été arrêté par des éléments de l'antenne Littoral de la Sécurité militaire (SEMIL). Le militant du MRC a d'abord opposé une résistance aux éléments de la SEMIL qui sont arrivés à bord de deux véhicules (Toyota Yaris et RAV4) et de deux motos, avant de se voir brutaliser et amené de force, rapporte Actu Cameroun.

L'avocat au Barreau du Cameroun a été libéré quelques minutes après. Les raisons de sont interpellation ne sont pas connues. L'on sait juste Me Fabien Kengne avait partagé le plateau de l'émission Equinoxe Soir avec Yves Abama du RDPC et le syndicaliste Zakary.

Le secrétaire national du MRC en charge des droits de l'homme et de la gouvernance a condamné cet acte : « **Un régime barbare qui dit liberté d'expression mais fait brutaliser et arrêter un homme politique du MRC la nuit, sans mandat, au sortir d'un débat politique télévisé avec entre autres un militant du Rdpc qui s'est éclipié sans donner l'alerte** », a écrit Me Desiré Sikati.